



本年度最初の「のびっこ集会」 高学年を中心に頑張りました！

16日（水）は、本年度最初の「のびっこ集会」。これまで、すでに高学年は人前で司会や指示をする機会があったのですが、今回も新企画運営委員会がスムーズに進めてくれました。4月の生活目標は、「元気にあいさつをしよう」です。あいさつについては折に触れて指導をしています。外でのあいさつは難しいところもあるようですが、これから頑張ってくれると思います。また、企画運営委員会では、「1年生をどれだけ見ているか」ということで、「わたしはだれでしょうクイズ」を準備してくれました。スクリーンには、後ろ姿の1年生が次々に映し出されていましたが、子供たちは誰かすぐ分かるようで驚きます。また、会の最後では、熊本地震から9年経過したこともあり、坂井先生から詳しくお話をいただきました。（写真左：クイズで盛り上がる子供たち、右：1年生も、学級のめあての発表をしました）



前途洋々

今年もお世話になります！「キビ植え」を行いました

15日（火）は本年度のキビ植えの日でした。私自身はその日、終日出張のため、残念ながら子供たちの様子を見ることはできませんでしたが、職員、そして子供たちから話を聞かせてもらいました。なお、キビ植えに当たっては、今年も事前に（今年は4月12日（土））、PTAの皆様が下準備をしてくださいました。当日も多くの保護者の皆様に朝早くから集まつていただきました。お忙しい中、本当にありがとうございました！また、今回は、サツマイモを植えるために土を掘り起こし、畝も作ってもらっています。さて、昨年1年間、キビ植えから黒砂糖締めまでの作業等を目の当たりにして、「これは保護者の皆さんへの支援なしにはできないな」という思いを強くしました。もちろん、ご負担をおかけすることには心苦しさもありますが、我々の想定を遙かに超えた教育効果があり、できるだけ続けていければという思いを、校長としても、また卒業生としても思ったところでした。これからもお世話になります。

さあ、今から植えますよ！

つい最近、ある学校の先生とお話ししたとき、「サトウキビってどうやって植えるの？」という話になりました。詳しく説明してさしあげると、「知らないかった！」と、とても驚かれていました！

1年生も初めて参加しました

昨年度刈ったキビの株から新しい芽が伸びていました！植物の神秘と強さを感じます。この芽も大きく成長してくれるといいな～。（昨年は、草との区別がつきませんでしたが、もう分かります！）

Seikai